

豊田市猿投地区の特産

冬の味覚「ハクサイ」の収穫が始まります



JAあいち豊田猿投白菜部会が、鍋料理や漬物に欠かすことのできない冬の代表的な野菜「ハクサイ」の収穫を豊田市猿投地区で始めます。

ハクサイの収穫は10月下旬から始まり、12月ごろ最盛期を迎え、1月中旬まで続く予定です。今年のハクサイは天候にも恵まれ順調に生育しており、平年よりも出荷量は増える見込みです。

カット販売も想定し、カットした中心部が綺麗な黄色をした「黄ごころ」「きらぼし」という黄芯系品種を主体に栽培し、栽培履歴の記帳やJAあいち版GAP（食品衛生）に取り組み、安全・安心で環境に配慮したハクサイ作りに力を入れています。

猿投のハクサイは厳選された品質の良いハクサイとして評価されており、主に名古屋や豊田の市場を通じてスーパー、量販店などで販売される予定です。



▲葉の詰まったハクサイが一面に広がります

《JAあいち豊田猿投白菜部会の概要》

- ・栽培面積:約10.1ヘクタール
- ・栽培農家(部会員):豊田市猿投地区の13戸
- ・出荷量:今年度は約690トン(昨年度は847トン)
- ・出荷期間 :11月上旬～1月中旬
- ・栽培品種:「黄ごころ」などの黄芯系品種



取材日時 令和3年11月5日(金) 午前9時

場 所 JA猿投営農センター集合(豊田市上原町上河原8-1)

【気象条件により変更になる可能性があります】念のため前日、下記までお電話下さい。

※集合時間になりましたら、JAにて取材会場までご案内致します。当日は、収穫作業のみになります。

※農産物のため、初収穫日の特定が困難です。取材日は、確実に収穫が始まっている日程を載せています。変更があれば連絡致します。ご理解とご協力をお願いします。

お問い合わせ先 : JAあいち豊田 営農部 猿投営農センター 担当:青木
住所:豊田市上原町上河原8-1
TEL (0565) 45-0345 FAX (0565) 45-0184